



Julio Pilotzi

Voz en Off



Nearshoring en 2024

El 2024 se perfila como un año de transformación para Traxión, en un sector logístico dinámico impulsado por el nearshoring. La empresa, que cerró 2023 con una notable inyección de capital de 292 millones de dólares, se establece como un líder indiscutible en el sector. Esta proeza financiera coincide con las expectativas positivas señaladas por analistas de renombre como BNP Paribas y Fitch Ratings, quienes anticipan un crecimiento significativo en la logística. Este contexto promete no solo un fortalecimiento en el liderazgo de la compañía que dirige Aby Lijtszain en el mercado mexicano de logística, sino también una expansión en su influencia y operaciones, al adaptarse a las nuevas demandas y oportunidades que el nearshoring y la globalización traen consigo.